

さわやかだより7月号

夏の暑さもいよいよ本番！その暑さの中、畑や田んぼ仕事をされている皆さん！十分に気を付けて、ぼちぼちやってくださいね♪6月は山吹会、宮川小学校の子供達が遊びに来てくれました！久々の交流会で皆さん喜んでみえました♪新聞にも載りましたよ♪では6月の皆さんのご様子をご紹介します♪

☆第一週 箱詰め競争☆

☆第二週 飛んでけ飛行機☆

☆第三週 おやつ作り☆

☆第四週 山吹会&小学生交流会☆



☆おやつ作り☆

バナナよく食べるけどこんな食べ方は初めて！



今回はバナナとあんこを使った春巻きを作りました！巻く作業を、手伝っていただきました♪



中はとろーり、外はパリパリ！！美味しそうな色に揚がりました♪

☆花植え&オタマすくい☆

プランターに、色々な花を植えていただきました！綺麗に咲くか見守って下さい！田んぼから捕まえてきたおたまじゃくしで、金魚すくいならぬおたまじゃくしすくいをしました！



☆宮川小学校交流会☆

☆山吹会☆

今回も、たくさんの歌と森下さんの民謡踊りを披露してもらいました！どの曲も懐かしくて演奏に合わせて歌ってみえました。



16人の子供たちが歌や紙芝居を披露してくれました！最後には物送り競争をして一緒に楽しみました♪



☆箱詰め競争☆

口の小さい箱に木くずを時間内に沢山詰め込みます！細かい作業に、皆さんドキドキされ、真剣に争っていました♪

☆飛んでけ飛行機☆

自分で作った紙飛行機をどこまで飛ばせるか争いました！上手く投げられない方には発射台を作り遠くまで飛ばしてもらいました。

